

Ein volles Haus und viel Engagement für die Windkraft!



Die 150 Sitzplätze im Klösterle in Weil der Stadt, waren belegt und den letzten Gästen blieben die Stehplätze. Der interkommunale Arbeitskreis **Bürgerwind Heckengäu** der **Renniger Agenda 21** hatte am **Dienstag, 9.4.24** zusammen mit der Arbeitsgruppe Energieforum des Vereins Miteinander-Füreinander in Weil der Stadt zum Thema **“Bürger können Windkraft?!”** eingeladen. Die Veranstaltung wurde von Angie Weber-Streibl aus Leonberg moderiert. Auch sie ist aktiv im Bürgerwind Team und Regionalrätin im Verband Stuttgart. 2007/2008 wurden die ersten Bürger-Solaranlagen von den Gründern des Energieforums in Betrieb genommen. Seit 2019 engagieren sich die Weiler Bürger verstärkt für das Energiesparen und die Umstellung auf erneuerbare Energien.

[Hier gibt es den kompletten Rückblick als PDF.](#)

